



BAJO RESERVA

El magistrado Guerra y la reforma al Poder Judicial de AMLO

:::: Nos aseguran que no son ciertas las versiones que sostienen que el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), el magistrado **Rafael Guerra**, trabaja en un proyecto de reforma del Poder Judicial que prepara el presidente López Obrador, y que incluye la elección popular de los jueces. Cercanos a don Rafael, quien también es el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, aseguran que las magistradas y magistrados de todo el país, que se encuentran agrupados en la Conatrib, pueden estar seguros de que su presidente no trabaja en ningún proyecto de reforma del Poder Judicial. Guerra está enfocado a mejorar el sistema de justicia de la CDMX, con especial atención a las víctimas y los protocolos de atención a las mujeres.



Rafael Guerra

¿Morenista denunciará a AMLO por violencia de género?

:::: Nos recuerdan que la diputada trans **Salma Luévano** (Morena) en marzo de 2022 denunció por violencia de género al diputado **Gabriel Quadri** (PAN), quien la llamó "señor". "No descansaré hasta verlo en el catálogo de sujetos sancionados y que jamás vuelva a aparecer en las boletas electorales", afirmó entonces la diputada Luévano. La pregunta que muchos se hacen es si hará lo mismo ahora que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** la llamó "señor vestido de mujer", si pedirá que pongan al mandatario en el catálogo de sujetos sancionados. ¿Se animará la diputada a denunciar al Presidente?



Salma Luévano

Resbalón huracanado de la canciller

:::: Nos cuentan que la canciller **Alicia Bárcena** dijo que el huracán "Otis" fue producto del cambio climático, y es el único de categoría 5 que ha afectado a México, y por ello la magnitud del desastre que provocó en Guerrero, principalmente en Acapulco. "Nunca en la historia de este país habíamos tenido un huracán de categoría 5", aseguró en la inauguración de la XXXV reunión de Embajadores y Cónsules. Sin embargo, nos hacen ver que la afirmación de la jefa de la política exterior no es correcta, ya que, en 1998, el huracán "Gilberto" tocó tierra en Cozumel con rachas de viento de 280 kilómetros por hora, es decir, categoría 5. ¿No le pasaron bien el dato o trató de justificar la tragedia que, a más de dos meses, aún viven los guerrerenses?, nos preguntan.



Alicia Bárcena

Morena, candidaturas atoradas

:::: En Morena siguen atorados con los resultados de quienes serán candidatos a las diputaciones federales en 18 estados. Un primer bloque de ocho estados estaba programado para darse a conocer el 27 de diciembre, sin embargo, la Comisión de Elecciones anunció que los resultados se pospondrían hasta nuevo aviso. El siguiente bloque estaba previsto para el 4 de enero, pero no hubo algún pronunciamiento. De acuerdo con el calendario del partido, todos los resultados de los mejores posicionados en las encuestas, así como el factor de género para definir las candidaturas deberían estar listos para el 31 de enero. Sin embargo, los días pasan y parece que al partido se le está complicando de más este proceso interno.